

18.11.2009 – 16:00 Uhr

Gutes Zeugnis für die Migros

Zürich (ots) -

Die "Plattform für Familie und Beruf" zeichnet die Migros für ihre familienfreundlichen Massnahmen als «Unternehmen des Monats» im November aus.

Familienfreundliche Massnahmen, mit denen Beruf und Familie besser in Einklang gebracht werden können, sind eine wichtige Voraussetzung, um auf zufriedene und leistungsfähige Mitarbeiter zählen zu können. Deshalb zeichnet die "Plattform für Familie und Beruf" jeden Monat ein Unternehmen aus, welches in dieser Hinsicht besondere Leistungen erbringt.

"Für die Migros bedeutet diese Auszeichnung die Bestätigung, dass ihre fortschrittlichen und familienfreundlichen Arbeitsbedingungen nicht nur bei ihren Mitarbeitenden, sondern auch in der breiten Öffentlichkeit anerkannt und geschätzt werden", sagt Gisèle Girgis, Mitglied der Generaldirektion des Migros-Genossenschafts-Bunds.

Das Informationsportal "Plattform für Familie und Beruf", welches vom Schweizerischen Arbeitgeberverband, Pro Juventute und Pro Familia geführt wird, will den Familien ermöglichen, den Beruf der Eltern und die Bedürfnisse der Kinder besser zu vereinen.

Zürich, 18. November 2009

Kontakt:

Nathalie Eggen, Mediensprecherin MGB, Tel. 044 277 20 67,
nathalie.eggen@mgb.ch, www.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000968/100593929> abgerufen werden.